

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Alexander Gawrilowitsch Golowkin.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 28.01.1722

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-9198

28 June 7722

TL 28, 11

✕

1769

28 June 176
 TB 28/51
 7/176
 Salzschnecken Jura

An Graf Schoukine

Russ Ambassador

Quäntiger Graf v. Lowen

Ex^{te}. Hofrathl. Excellenz mi,
non intelligen respect u. honoris,
willigkeit zu allen mir mög-
lichen Diensten zu bezeugen, habe
ich für den jüngeren Herrn von et-
proximierten Tag ausgeführt,
daß derselbe nach seinem Auf-
tritte sich zum Inspectore
des Pädagogii Regii, Herrn
Hieronymus Beyerle, habe,
welcher ihn nicht allein mit ge-
stem Rath in seinen Studien,
wo es ihm nöthig ist, versehen,
sondern ihm auch gute Informan-
tes, die er gebrauchen möchte,
so viel er immer kann, vorzule-
gen wird, auch daß die beste
Gehaltsfrist fest; sein dann be-
steht ihm ein Studiosus wegen,
erhalten ist, der ihn sowohl in
der arithmetica, als einigen
andern ihm zur Zeit besonders
nöthigen Wissen schaff. unterrich-
tet wird. Mit gütlichem Prope-
ctore habe ich ihm das wünschlich-

7 Leben wird

